



国際交流サロン

今月から、新しい企画が始まります。これまで笠間市国際交流協会の活動に参加され、その後帰国して世界中で暮らしている海外の友達からの便りや、メッセージをご紹介します。今回は、合気道の内弟子で一年間笠間に滞在し、英国に帰国されロンドンでボディガードの仕事をしているArtur Greskiewiczさんからのメッセージです。さあ、世界に友達を作って交流を始めましょう。

Hello Dear Friends in KISA
How are you?
I would like to ask because I am coming to Japan in August.
So I am curious about the Matsuri Festival that we attended the other year with all uchi deshi.
Was it in August?
From Artur Grzeskiewicz

KISAの皆さんこんにちは。
お元気ですか？
私は8月に日本に行くので聞きたいことがあります。
何年前に内弟子の皆と一緒に参加したお祭りのことを知りたいと思います。それは8月でしたか？
Artur Greskiewiczより

笠間市国際交流協会のホームタウンガイドのご案内

期間：4月29日(日)から5月5日(土)

時間：午前10時から午後4時

場所：笠間稲荷神社・つつじ祭り・陶炎祭会場

笠間市国際交流協会のホームタウンガイドが4月29日から5月5日までのゴールデンウィーク期間中に、外国人旅行者の観光案内を英語、フランス語、ドイツ語、中国語、タガログ語、インドネシア語で行っています。笠間稲荷神社・つつじ祭り・陶炎祭の3か所で協会のロゴが入ったオレンジ色またはグリーンユニホームで巡回しています。市内の道案内と飲食店やお土産店のご案内などを主に、情報をニーズに応じて提供しています。どうぞ、ご利用ください。

5月の日本語教室

5日、12日 19日 (会場：トモア 午前10時～)

※外国人相談も受け付けています。



エチオピア大使館訪問

5月の国際交流情報

【問い合わせ】一般社団法人 笠間市国際交流協会 木村美枝子

市長コラム

海外からの新しい風

市では現在、国のJET(外国青年招致事業)制度により、アメリカからイアン・ホリカワさんが来日し、市民活動課で2年間笠間市国際交流員として市内のさまざまな場所で活動しています。

また、世界各国から外国人指導者を市内16校の小中学校に総勢18名を配置して英語指導に当たり、英検合格率アップ等の成果も出ています。

新たに平成30年度は、6月にJICAの農業研修生がベトナムから農政課に笠間市の取り組みを学ぶために派遣されます。さらにスポーツ振興課に、エチ



子供たちと英語遊びを行うイアンさん

オピアの陸上ナショナルチームのコーチを8月からスポーツ国際交流員として受け入れ、小、中学生の陸上指導にあたる予定です。

また、市と陶芸技術者の育成等に関して相互協力し、両国の友好関係強化促進を図るといった内容の覚書を締結しているタイのメーファールアン財団より、陶芸大学校へ陶芸研修生が4月から入学し、1年間技術指導を受ける予定です。

そして、5月には「菊まつり」が縁で平成18年から交流が続けてきたドイツのルール市と、友好都市協定書の締結も予定しています。

国際化に伴い、市としても積極的に外国の方を受け入れ、行政・地域において幅広く活躍していただくことが重要です。多様な価値観に直接ふれることで、改めて学ばされることは多いですが、姿を見かけたときは、気軽に声をかけ、交流を深めてください。

笠間市長

山口伸樹